
１　日　　時

　　　　令和6年3月7日(木)午前8時15分から午前8時40分まで

２　場　　所

　　　　朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室

３　出席委員

堀　　 俊 一　（以下「教育長」という。）

五十嵐 義 一　（以下「議長」という。）職務代理者

井 上　幸 弘　（以下「2番委員」という。）

橋 間　博 美　（以下「3番委員」という。）

海　野　　睦　（以下「4番委員」という。）

４　職務のため出席した者の職氏名

伊　藤　　淳　（以下「課長」という。）

髙 橋　昭 彦　（以下「主幹」という。）

菊地　早百合　（以下「補佐」という。）書記

佐久間　　淳　（以下「主査」という。）

白　田　　淳　（以下「係長」という。）

齊 藤　絵 里　（以下「指導主事」という。）

５　会　　議

①　開　　会

　課長より、開会宣言

②　あいさつ

　教育長より、あいさつ

③　会議録署名委員指名

　課長より、3番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承

④　附議事件

議 長 - 議第4号令和6年度朝日町立小・中学校教職員の人事異動内申について説明

を求めた

主 幹 - 議案書及び資料により説明

議 長 - 質疑の有無を確認

3番委員 -

か心配である

教 育 長 - 同時に異動する人事は昨今めずらしくない。校長と教頭の年齢が近く、年齢

構成順にならない。教務主任は校内人事となるが、軌道に乗るまで皆で支え

頑張っていく

3番委員 -

議 長 - 先生方の休暇も増えているのか

教 育 長 -

欠員でスタートしている学校もある。教員不足は深刻な問題になっている。

朝日町教育委員会3月臨時会会議録

校長、教頭、教務主任が転出する学校があるが、人事配置として大丈夫なの

教員不足の話をよく聞くが、管内でも影響が出ているのか

病欠の先生が出た場合、代わりの先生がいない場合が多い。管外では4月から
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心の病は、傾向として55歳を過ぎた先生や新採5年までの先生が多いようだ。

ベテランの先生は職務上の負担が大きく、若い先生は転職に全く抵抗がなく

次の職場で生かしたいという考え方が多く、そういったことが教員不足につ

ながっている

2番委員 -

教 育 長 - 西村山管内では年度当初からの欠員はいない。管理職が休むと代替がつかず

議 長 - その他質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り、原案の

とおり可決

⑤　その他

主 幹 -

⑥　閉　　会

　課長より、閉会宣言、午前8時40分に3月臨時会の会議を閉会

橋　間　博　美

堀　　　俊　一

菊　地　早百合

欠員にならないように補充を頑張ってほしい

教 育 長

会議録署名委員

調 整 職 員

所報令和5年度教育あさひの配布について報告

欠員となってしまう
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